

der die Haltung und die Meinung der Genossen offen und parteilich erörtert und sie zu einem klassenmäßigen Reagieren erzogen werden.

Das tägliche politische Gespräch

Im täglichen politischen Gespräch gilt es, alle innen- und außenpolitischen Fragen zu beantworten, die die Bürger, besonders auch die Jugend, bewegen. Dabei hat die erkenntnisreiche Behandlung aller Fragen stets auch die weitere Festigung des Klassenstandpunktes und der parteilichen Haltung zum Ziel.

Wie die Erfahrungen der politischen Massenarbeit nach dem IX. Parteitag lehren, erbringt uns das ständige persönliche Gespräch mit den Arbeitern, Genossenschaftsbauern und den Angehörigen der Intelligenz, mit allen Schichten der Bevölkerung den größten Erfolg. Das Suchen und Nutzen aller Möglichkeiten für solche Gespräche, überall dort, wo sich Bürger zusammenfinden, wo sie sich zum Meinungsaustausch treffen, das Reagieren auf ihre Hinweise, Vorschläge und Kritiken, all das, was unsere Partei unter dem lebendigen Kontakt mit den Menschen versteht, gehört heute mehr denn je zu den grundlegenden Aufgaben eines Parteimitglieds.

Arbeitskollektiv ist wichtigstes Wirkungsfeld

Die Berichtswahlversammlungen in den Parteigruppen und Grundorganisationen sind eine günstige Gelegenheit, darüber zu beraten, wie alle Genossen das tägliche politische Gespräch vor allem im Arbeitskollektiv und im Wohngebiet noch besser führen. Jede Parteileitung ist gut beraten, wenn sie immer wieder davon ausgeht, daß das Arbeitskollektiv das wichtigste Feld unseres Wirkens ist und dafür sorgt, daß vor allem dort der Gedankenaustausch mit allen Werktätigen stattfindet und keiner mit seinen Problemen und Fragen allein gelassen wird. Das wird um so wirksamer gelingen, je besser die Fragen, die Meinungen bekannt sind, die den einzelnen oder das Kollektiv beschäftigen.

Meinungsstreit um das beste Argument

Die politisch-ideologische Arbeit einer Kreisparteiorganisation gewinnt an Überzeugungskraft und Massenwirksamkeit, wenn der kollektive schöpferische Meinungsstreit um das beste Argument im Sekretariat der Kreisleitung, in der Anleitung der Parteisekretäre, in Leitungssitzungen der Grundorganisationen, in den Mitgliederversammlungen sowie in den Zirkeln und Seminarendes Parteilehrjahres geführt wird.

Schnelles Reagieren der Bezirks- und Kreisleitungen bei der Vermittlung von Argumentationen zu aktuellen Fragen an die Grundorganisationen und die ständige Befähigung der Propagandisten, Agitatoren und der Kader für eine überzeugende ideologische Arbeit, vor allem in der mündlichen Agitation, gehört zur Führungsarbeit der Parteiorgane. Unsere Partei verfügt heute über viele Tausende marxistisch-leninistisch gebildeter Kader, die dazu imstande sind.

Schöpfertum der Kommunisten voll entfalten

Die Verwirklichung der Beschlüsse des IX. Parteitages wird in entscheidendem Maße von der Stärkung der Kampfkraft der 74600 Grundorganisationen bestimmt. Sie stehen in der vordersten Reihe des Kampfes, wirken inmitten des Volkes, tragen mit ihrer Arbeit aktiv dazu bei, die Politik der Partei, das Schöpfertum der Kommunisten und aller Werktätigen voll zu entfalten. Täglich wächst die Zahl der Kommunisten, die sich als politische Kämpfer und Meister ihres Fachs